

Kodim 0602/Serang Resmikan Tiga Unit Rumah Layak Huni

A. Nopriyadi - SERANG.PRESS.WEB.ID

Jan 8, 2025 - 09:22



Banten, – Mayor Dandi Irwansah, Pasiter Kodim 0602/Serang, secara resmi mewakili Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang meresmikan tiga unit rumah layak huni, bertempat di wilayah Kecamatan Padarincang dan Pabuaran, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (07/01/2025).

Kegiatan ini merupakan hasil kerja sama antara Kodim 0602/Serang, Pemerintah Kabupaten Serang, dan Baznas Serang dalam rangka mendukung program

sosial, meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat kurang mampu.

Salah satu penerima manfaat ibu Jumranah, seorang warga Desa Kadu Kempong Kecamatan Padarincang yang sebelumnya tinggal di rumah dengan kondisi kurang layak. Jumranah mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada berbagai pihak yang telah membantu pembangunan rumahnya.

"Kami sekeluarga sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Serang, Baznas, dan Kodim 0602/Serang yang telah membangun rumah kami. Bantuan ini sangat berarti untuk kami," ujar Ibu Surkiah dengan penuh haru.

Mayor Dandi Irwansah dalam kesempatan tersebut juga menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya TNI untuk terus mendukung dan membantu kesejahteraan masyarakat, khususnya yang membutuhkan.

"Kami berharap rumah yang telah dibangun ini dapat memberikan kenyamanan dan keamanan bagi keluarga penerima. Ini adalah wujud sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan lembaga sosial untuk terus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat," ujar Mayor Dandi.

Kegiatan peresmian ini juga dihadiri oleh Muspika, Pemerintah Desa tokoh masyarakat dan warga sekitar yang turut memberikan dukungan terhadap program-program sosial yang digalakkan. Dengan terbangunnya rumah-rumah layak huni ini, diharapkan kualitas hidup warga yang kurang mampu dapat semakin meningkat.

Program pembangunan rumah layak huni ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara berbagai pihak dalam mewujudkan kehidupan yang lebih baik bagi masyarakat di Kabupaten Serang.